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l. Suárez, 14 de junio de 2023 "

ParticiPantes

Conceiales SuPlentes:

Rosario Lugo
Alca lde:

Ca rlos Nalerio (FA)

Conceiales T¡tulares:

lD{§E ry.4_(F9-
lJorge Baccino (FA)

I :osé ebel Zarza (PN)

Nombre de quien Preside:

v¡sitantes: comisión de trabajo por la cantera de AFE Suárez; sres. Diego del Valle, sergio

Gómez, Ruben Gregorio Y César Lasa'

orden del día:
1) Lectura Actas NoO11/23 y NoO12/23'

2) I nformes Sr. Alcalde
3) Modificación de contenedores en la planta urbana de,la localidad'

+í pñr"itu para reconstrucción de platina en losé. Pedro Varela'

ií pró'pr".tu para quitar estructura (iampa) de la Plaza D¡ego Pons'

e) Coápra de caños para apoyo a la D'G O'

;í ü;i";.1¿" en hormigó; de escalera de acceso al Polideportivo'

8í Continuación del Plan Municipal de Veredas 2023'

éí -I-utt"r"t de Ajedrez en el Vagón Cultural'
tó) nendición de gastos Fondo Permanente'
11) Autorización de gastos FIGM '

12) Adjudicación compra oitÁclu' tornpr.u de vestimenta para funcionarlos'

raj eróyecto asociat¡vo Municipio de Pando'

14j Propuesta Sra, Concejala Daniela Ruzzo'

15j Informe Sr. Concejal Jorge Bacc¡no'
iej tnfor."t Sra. Concejala Rosar¡o Lugo'
iií i"¡.¡trl ¿" apoyo nád tntei¡nstituc'ional, acto protocolar 19 de iun¡o'

rsj solicitud de apoyo para festejo día del niño' Casa de Dios'

19) Charla con vis¡ta ntes.

Previo al inicio de la sesión el Sr' Alcalde realizó las siguientes menciones:

-Lamentó la perdida ¿"1 
"* 

int"n¿"niá de vlontevideo' sr' Mariano Arana' dedicando unas

palabras a su trayectoria v u'1" iig;iiit"tivo de su vida política para Montevideo y nuestro pars'

Et sr. concejal Jorse eacc¡r;;"';;;;"i;; pu-runrur ¿"i ir. Alcalde realizando meñciones a la

vida del Sr. Arana v u truüu"jJi-tl iur.qo d"'tot años' Saludando a la Sra' Concejal Rosario

ilih ll??lil'S.'": ff:!,il"X:::::'""i,.ffi'l'E; ??l?!,,". 
de,sr A'Ica'|de v ersr' Concejar'

i".*aán¿o aspectos de la vida política y trabajo social del Sr' Arana'

Tipo de sesión:
EXTRAORDINARIA

Hora de ¡nicio: 18:00

Hora de f¡nalización: 20:30

Ca rlos Nalerio (FA)
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La Sra. Concejal Rosario Lugo hizo mención a la sent¡da despedida al Sr' Arana' por parte de la

sociedad, sin importar el partido, denotando lu ql.un p""o'náy ¡g"u q'" se p¡erde' dejando

:l"i:k*n t::H[ ?J'?:: ;l'Jj';", 9 " g 
",u ?-u f :']1:s 

e n er Ba ta'ó n N 
o 1 4' h e ch o

trascendental para el pats, 
'"" 

rn" t"ii"-t"i"ctiva ' Ia verdad v la iusticia'

La Sra. Concejala Daniela n"io rnunlf"'tó que. espera '" "tttui""u 
la situación' dando

tranquilidad a una de'u"u"ot"rutiiiiulqu" uiln siguen esoerando respuestas'

El sr. concejal )osézarzat:;i'';i;';;;;son reÉ ¿esJolie'iao' sino 32' porque a los

demás los llevaron u o'g"nt'lu', 
=uttá ln-tontiá á" u tortuia no importa la cantidad' lo

¡mDortante es que los qu" tá'tút*on tanto militares como no militares vayan presos' a su

:l!::¿La:1,:::H#::ililTllto,".o.o,:"9:11? 
qeneración de todos ros hechos que

sucedieron en ese entonce', ;;;;;;:;ái J" la óooratlán quá iario a pedir verdad v justicia'

v hubo otro sector que t*tti o'li"ott 'i-"ñr.álo 
tut"diclo hasta el dia de hoy' se srgue

áscondiendo la verdad v 'á"'¿¿ 
áá"tl' 

"t 
inltio o" ru'üitq*áta" restos con el'gobierno de

Batlte, en et año 2000, 
", 

.u'"j Ürig;;ri-n ios gobierno, ii",it"u, prittus, trabajando en el

tema.
La Sra. Concejal Rosar¡o Lugo deseó que se encuentren a todos los desaparecidos' para dar

tranquilidad y respuestas " 
t""i"t áÁ¡rLi que noy están y para las que se han loo'

Desarrollo:

1)-Se procedió a la lectura de las actas Noo11/23' sesión ordinaria dél dia 24 de mayo' y

Noo12/23, sesión extraord,,1-*i" iáial" :1 d" .uyo. rur .ñi#ui ru"ron aprobadas y firmadas'

';;'1"'*3t 5: il:lit''""=fl:á":i:: [i"JilT"'lr?: Í: carres ]uan Díaz de sorís v.18 de rurio'

explicando las ca racteristic"S'i? 
'" 

áil'"'o'" '" "'t¿n 
rlev-anao a cabo en el marco del FIGM

2023.
-Elo5dejun¡oenelmarcodeldíamundialdelmedioambienteelsrAlCaldeconcurrióala
lunta Departamental de c'""r""*' i"tiiudo por. er.st.r"Jnlráo ierou' Director de Gestión

Amb¡ental, para exponer "#:;l';;í ;;;;;;v resuttaaos Jei nuevo sistema de sestión de

residuos, que se vienen ttevánü u tuoo a"'d" enero en la localidad Que es tomando como

;;¿;;;í"'Ñ;la cont¡nu¡dad á"1 p..osturnu :n !o9o 
el departamento

-El 31 de mayo en .ont"r"|.[L"a-" ['iáí'u "r 
sr' tntendentá Yamandú orsi' acom^pañado por

autoridades depa rta mentate-s vl""s'"i nr*ldes de.suárez y Canelones' anunció el envío a la

lunta Departamental del pJ'i" p"i" i" tr.Láii¿n a" los munic¡pios de camino Andaluz v

loanicó. También "r,,u'"r.*" 
pl""J"]-'rüt i"i"éi""*t d9-l¡s dos comisiones especiales y

concejales de las localidad", 'Á"n.¡onua ur. 
-se 

entregaá-n-los nüevos mapas con los límites

territoriales qr" .o*"n'u'J; ;';ü;;ñ*r ae las etecc¡ones departamentales del 2025'

-comenzó un nuevo c¡.ro ¿1'ám"¡iás aElertion,, hov .á i"uri.á el vértice territorial' siguiendo

el miércoles 14 el vértice t;;;';i 2s J ""¿;t¡t"'pr.o¿'ctiuo y el 28 el vértlce institucion?l'

-Las nominacion", ur p,"-iJ lJtionur a" ambiente' entraron en su última etapa' Joaquln

suárez está entre los f¡naristas, se rearizará ta pre.¡acián ál ro a" junio en Montevideo en el

1J't:'rT:T"i,""T311""]il§i; primera reunión 9e 
r:Ir!' de ra reria de ros días miércores'

part¡c¡paron el Sr' Alcalde, io! éontliul"' Sr' )osé Zarza v sra Daniela.RY'1:'- j':t-'onu'iu

auxiliar de contralor det Munic¡pio, y los dos aetega¿os1íeitos por los feriantes se informó

sobre los temas tratados, fijándose como dia de reun¡onei et úitimo lunes de cada mes a la

hora 14 en el Mun¡cipio.. rivados para
3)-El Sr' Alcalde informó sobre la detección de diferentes actividades en pred¡os pl

la modif¡cac¡Ón de contenedores, activ¡dades q'" 
'".|.ái'án 

sin habil¡tación de viabilidad' que

oeneran daños en ¡nfraestructura urbana, y ur".tu.i¿n 
"-n "i 

üns¡to. Además se han recibido

óuejas Y reclamos de vecinos/as'
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[fii:Tg: 8"'LÜl!; Daniera Ruzzo, :l "r '"1:: g.:lpiovecto de Bienestar Animar der

Municipio, propuso.u o''no"'loüüi|.áti¿n'ton el refugio áL animates de la Sra' Alicia Torres'

con la compra de alimento para perros'

rJ, ü:!.í::l::.f 
^,^-,á^ ñr^n qo oue se)x¿3 , {,A.nELAnes

Considerando la resoluc¡on N"072l18 del Concejo anterior' el Sr' Alcalde propuso que

soticite ta realización ¿" ¡nrplá¿l-,' u talunc¡onária ur*if iui- i*oniátor det M,uniciP,io' a efectos

de realizar un relevamiento. sobre la :iti::'^:ilq'" 
t" ;;ü; lesarrollando las actividades'

r-tli:i" n[:l:";:y:"u:":3:': ''#t',ff"";::'-"n* 
u ro rarso de ra carre B-var Artisas

dásde Luis Alberto de 
''"'*il'n"'ü '"'Z 

ÉJ|.o va'eta' eis"' Átt'lá" pl.op"o que se realice el

reacondicionamiento, a erecás ;Ü';l';i";;; ;l problema á" tá""ii'"ti¿" de pluviales Para lo

.i,li n."r"ntó oresupuesto para estudio del Concejo'

il's33,"#tii,"",..."*":itf::!i::,i¿iinr:? :',':J,,':if¿;:¿:: tlTJS; I:":::',i",,
presuPuesto Por el traba]o (

Diego Pons. .derará por parte del Concejo el destino
ír"iu¿" 

"f 
tema, se resolvió aprobar el gasto' y se consl

üü r" a"ra 
"f 

espacio, retom;ndo el tema próxima*"n|,?u 
compra de 1o caños P-EAD de 40 y

ll:riir. olJia" in]o,.áó ton'" la necesidad de realizar

sórr, u erectos de o|.'"0""á1"í" J;;;;;',"¡t ;;;lizadas por la D G o en el terrrtorro¡

orincioalmente en barrios de Cam¡no oel Anudru¿'

illÉílj*:l;¿'r",jñi'1ffi:'['::.:j:::"":T'r^terminación 
en hormisón a ra escarera de

acceso al Polideport¡vo, 'n'á1""'i¿"-tJie-tás 
aetattes oue se deben realizar'

Tratado el tema, se 
'"'o'u'á' 

u,?ol] r."iu pioñ'"tiu' pot io q'" se presentará presupuesto para

estudio del concejo.
8)-considerando ra ejecución actuar der prov::t"-"P^ri:,,I::l1i:'i; J."j::¿i;á,'';;ff:Xi""TX""

i::l{'"',,*jj:l; fll':"i"i,i,il"'."::'t',T:?:'::,:xri ;:;il"*;;G'1"11"-:l: '"
circulación vial, especia tmá-nte-Je peatónes Y que ya.se hán adjudicado los presupuestos

asionados a las dos utti'i¿uilJi-náJ iJu' 
"n "t 

áty"tti'; t""tp'á J" 
"t"teriaies 

Y-contratación

dehano de obra, ."n,:" *áiJ'r.ii*l[¡.6a972: y r.r"Ñ'oi)J,-r"tp".tivamente.' ^En 
vista de que

se cuenta con recursos o"ii["'áiü' ptovecto *Májora ;;'ñuti"; Públicos"' el Sr' Alcalde

Dro.uso que se cont¡núe .o-n Jiruuujo en tramos qu" iártun reparar para generar la

í:L:::llt*:.:':J]:iJ?li;li'"iii'r"'§i;".ta, por ro que se sor¡citaran presupuestos para

;ll¿¡::tL:Ll"?üi:"Jó:l :::',?"""* " ?i:-':"i:l¿l"Jf :iJñi;::,liJi:i,fi;';?il:
iÍ'l;:ll¿j;::":?:'.""1::JÍl§:":,:?#:x'f::j?,'"""";;;;';;';ón 

d-e arumnos v no se re ha

realizado aumentos desde el inicio'

Tratado el tema se r."to'u='¿=u 
'iü' i"l valo-r de $350.P:t hora de taller dictado'

lo)-SepresentótarenoicioiJáronaoPermanentea"i,"'de'Mayo/23,Seentregaroncoplas
a los/as concejales/as ,':t"";t*";i;i-go á" tratu' 

"r 
t"'u t" resolvió su aprobación'

r1)_Se presenr¿ er ristao"'ie ii'siorl'áut¡ruI. ronr" "i'ir-Ñ 
pára el período comprendido

entre el 07 y el 21 de ¡, nio-a-"i.órri"nte, los mismos 1..,""¿"'" a la suma de $u28'511' Luego

de rratar et tema, ," |.".oii,ill-i-oi¡)uiiár Á¡rror. o""0" .rápiimiento al art 14 del TocAF

se detallaron prou""oo'"", t"o^t"pilt v rn""tos 
^estimados 

en la autorización de gastos'

12)_En er marco del pr".'é¿ i.i""i"-Je' com pra Direci", p"il""."pto de compra^de vestimenta

para funcionarior, qu" 
'"-"il'"ntra 

actualment" "n 
plti"to' se presentó cuadro' comparativo

ante el Concejo. frataOo-ei'iliil r" urtor¡r¿ ul gurtoiori"tpond iente a la CD 2023-965

tAdiudicación D¡recta)- ¡"iiü.1"¡r"i por el imp_orte rle su38.389'

isi-rn et marco de r" .""""'".",áLii'iJnao..a"'purticlpalián Municipal" impulsada por la

Secretaría de Descentralización y ParticipatiOn' '" 
p'"!"ntó propuesta pa'raparticipar en el

proyecto asociativo "fr ""1á 
iorn" espacio de encuentro" del Municipio de Pando'

Luego de tratar el *rn" !" '""1"i¿ 
ñ;;b"' ta asociucián de nuestro mun¡cipio en el

Io¡¡ris §etreta Sl0.lanelane:, Uru¡*ay I lrlr f 5t§J 18?8 | wwwimerndones'guf'uy



para compra de alimento para perros' 
:lamo de vecino ya que hay un terreno

iilj"';i:lx";:f:?:"ff::i; ü:"i:l",iii:;,+iJ¡'íH, "i'''j;i"'i¿''¡"noo 
uiirizado por

una vec¡na para tirar p"tt"' op"'i""iá'ioJ a'to' de la vecina' Ia cual al ser informada que no

debe tirar el pasto 
"n "' 

p'"í5Jtl;;¿;; ;;; t" trata de un'punto verde lo que n'o es cierto'

Et sr. Atcatde informó que r,'.I'.rá"i" á1" j"r J"t"r ¿" ru'p"rionu que comete la falta debe

hacer la denuncia .o.,"'ron j'liÜ"'ilu tátttnur po[t¡ui !-|."io'aó que arroiar basura en la

Hrll3 §::¿t:n?il"13o*,",.," Luso inrormó. sobf!l':,:::1'^::'fli:?,il ii1",""J.1"" '' 
*"'

Intlrinstitucionat det nn¿atuzJ r]-p"J i]i"ilu de ASSE pr"r"n1¿ rn informe con las constancias

de entrega de los bidones oál'"."t p"i ei Municipio' ag,radeciendo el apoyo'

Et sr. concejal :org" eu..tnJ .li-r-, t[i sise trat¿'et a"." pir"i""á" en'el'concej-o en sesión del

día 24 demayo, Acta ru"o'Viá, iárl'ente a las aus"ntia{ Jet funcionario de la PoliclÍnica a

il!:i:J;i:.ffij",#"'lil1," se abordó er rema, desde er centro de sarud se informó que se

"rtá'"i 
a""t" á" la s¡tuación, y se está tratando de solucionar'

17)-se recibió carta env¡aolt::J"i; il; i;i;'in'iit"ionul de Suárez' mediante la cual se

informó sobre tu o rg u n,ru.,ó'ni-o-;", niu "nti" 
fu, inst¡tucjoiei eaucativas, del acto protocolar

det próximo 19 de junio. ,"r" i" ii]li i"r¡citaron el upoválL]-rq*i.ipio con el corte de la calle

Lu¡s A. de Herrera, ,nu o""iau'''üür p""'á'toio-.. 
"i't 

áin'ito' y amplificación para el evento'

Tratado el tema, se resolvió aprobar la solic¡tud' dettutunalquL se vuelva a organizar de

Itl¿:::lU,:lS ¿:l;#::3:TJ.""'.";t'"'l'i:3L','o., oono" se inrormó sobre ra orsanización

coáo todos tos años Aet fesiljo del día del niño en el pr"ái" ¿"i é S'U'yD La Vía Solic¡tando el

l'"""E:::nUl:'::fl:::,[iff',:Tl'"!;" "0" ? ?¡.o]'i"ndo 
un evento que convoca una sran

cantidad de niños v niñas, ;;';;l'¡i;;¡"¿i ta totauo'-aJin solicitada' con tres votos en 4'

.in'ru uuit"n.i¿n áe la Sra' Conceiala Daniela Ruzzo'

19)-Se recibió a integ 
'a 

nt"s"a-á'" l"'itiá" de trabajo oor la Cantera de AFE de Suárez;

.ié.-Ár.ura" inrormó que :i;'il"il; ; t, I ::' il:il i:jf"'"fl1? 3::11"r': ? ?ltili3i;
'*:1ru; ,:'""i"Tj:'$Til'':?:i'flj[3:r:j:; ::"tH;;já; ;;;";"'ll-erar er 

'espacio 
de ra

cantera, un espacio qr" 
" 

ü'i"In" i" Éniu"nt'u 
"n "tuáo 

á" abandono y con un basural

endémico. Siendo un espacio de pertenencia puru nu"ilJ üiuf,ala, áoná" además se registró

"i'ü.""i"ur" "..i¿"n " 
ruül",.Jr=qiE il'*á"iáii"":*:"::i¿::J¿""¡iltff,Tn'J:';"

tnfo.*uron que el próximo v¡ernes tienen una reunlon

realizará una visita -"rrn",u !n'"","orJJü. ÁJÁr¿r. i"formaron sóbre los d¡ferentes proyectos

que están estudiando 0""'?"i'p"á'l.'Jt "'put¡o' 
algunos podrian ser en conjunto con la

Intendencia Y el Mu niciPio'
El Sr. Alcalde informó soUre et trabajo que se viene realizando desde el Munic¡p¡o en

coordinación con ta oireccün" a" é"ái¡d" Á.¡ientar ¿Jra 1.c., en cuanto a la limp¡eza del

basural que allí existe, principalmente en lo que 
-es-responsa 

bilidad del Municipio y la

Intendencia. t_amentautemánte pese a que se realizan limp¡ezas de forma constante no se

mant¡ene la limpieza, o"i" ü'";;-;ii"; la tira de outu|.J p"|.n1un"nte' Además informó sobre

el proyecto en que se ",,it?i'or]"i"i*;" ""c"ul"iÁi 
óápul.tu'"ntal' con la 

'instalación 
de

cámaras de vigilanc¡a en espaciós públicos' mediante "it'ui vu se solicitó la inclusión del

;'J,H""l;:""::ñi:"'?,l:,,,"J?..JiJ#ii"ii," ilesa a ra cantera desde Ruta 6 dentfo der Pran de

caminería Rural del Municipio, para asegurar et manteÁimiento anual por parte de la D G o'

Tratados tos temas, ," u.loláá ü;;;;;;á visita al cÑ"¡á, cuando hayan u.u1lt^".t en los temas

El sr. concejal rorg" au..ini-;;nifestó que r,un puruai'-uáriai ad min¡itrac¡ones y desde AFE

no se tratado el tema referente al predio' a su entenderie debería elaborar un proyecto que

lbm& §rrrefa 3I$'(onefoner, {'lru3uay i r*lr (+§9§l l8tü | *ww'immndsnr§'§§b'{¡y
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ffi & óvictan hov sobretodo con la pelisrosidad de los

aborde los diferentes problemas que existen hoy' so

¿lg:tu:::;: :llu"l3..i,"l3,.3iJ::rii'?':?:r :t:':'"' de ros vecinos p?'11::'p"'u' "'
esDacio. Y propuso q'"á11 uü¡tu del viernes ton u'iá'i¿ua"t de AFE se invite al sr'

Iniendente y al Concejo ,./iernes es una primera ¡nstanc¡a de

ó"r¿" iu .o.¡tión se informo l:"^:l^":::::y3^oil=. * realizó la visita en el dra de hov para

'".,""'.HI':?'SJ":J|":"ji|:T :'""H,:'::':'?'"""'":; i1;;;";;i;;;asos 
correspondientes Lo que

no quita que en el **iL='I'*"ítá"uüi"'n¡ón t";';;;;;;t";idades como por ejemplo la

Intendenc¡a '
LaSra.ConcejalaDanielaRuzzoconsultó.sienestainstanciaseibaainVitar¿,partic¡paral
concejo Municipal, " 'Jti'"1 'ái" '"sponaió 

o'" ""' ;;;i;;;Jni¿n '"l.¿ 
entre la comis¡ón v

autor¡dades de AFE'

Votación:

Resoluc¡ones:

Tema 1

Tema 3

Tema 4

lema )
Iema o

Tema 7

lema ó

Tema 9

lema ru

Tema 11

lema r¿

fema 13

lema r+

Tema 17

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmat¡va

afirmativa

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

4en4
4et'4
4en4
4en4
4en4
4en4
4et'4
4en4
4en4
4er4
4en4
4en4
4en4
4en4
3en4

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va Abstenc¡ón Sra. Concejala
Dan¡ela Ruzzo

Tema 10) Resolución No073/23

Tema 11) Resolución NoO74123

Tema 12) Resolución No075/23

Tema 13) Resolución NoO76123

c.r /t t,/ ¡ t-1 \'- ] .- ,)
Yp iL'\ Kv,/'u
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